

An die IG Riegel Interessierten

IG RIEGEL PORTRÄT

Liebe IG Riegel Interessierte

Mit zwei vorbereitenden Treffen haben wir skizziert, wo die Reise einer IG Riegel starten kann:

- Austausch unter Sundgauer Baukultur Interessierten
- Möglichkeiten bezüglich Materialwahl, Normen, Versicherungen, Dämmung, Sanierung anbieten
- Gespräche zwischen Politik, Verwaltung, Handwerk, Planung und Unterhalt eröffnen

Im Wissen um die Arbeitsgruppe Dorfkern und den Bauausschuss der Gemeinde Allschwil sowie die Kantonale Denkmalpflege und das Bundesamt für Kultur mit ihren jeweiligen Kompetenzen und Rechtsgrundlagen, besteht der Wunsch das Kulturerbe Sundgauer Baukultur im Austausch einer Interessensgemeinschaft zu erneuern und pflegen.

Die IG Riegel will kommunale, regionale, kantonale, nationale sowie internationale Perspektiven auf Sundgauer Baukultur verbinden. Sie möchte offene Schnittstellen kultivieren, sowohl konkret - was Materialien - wie auch abstrakt, was Strukturen betrifft.

Zu diesem Zweck bitte ich Sie/Dich, die Möglichkeiten eines Engagements für eine IG Riegel mit beiliegenden Angaben zu konkretisieren. Die Auswertung bekommen anschliessend alle Beteiligten.

In Vorfreude und mit freundlichen Grüssen,



Martin Burr